
Giulianova.  Intervista  al  dott.  Francesco  Caprioni,  medico
oncologo al  San Martino  di  Genova.
Giulianova. Abbiamo incontrato il Dott. Francesco Caprioni, medico oncologo giuliese nell’ospedale San Martino di Genova
e membro dell’equipe diretta dal Prof. Sobrero. Proprio il Prof. Alberto Sobrero dell’Istituto San Martino di Genova, lo
scorso 7 ottobre a Copenhagen, ha ritirato il  premio “Esmo Award 2016”, istituito dalla Società Europea di Oncologia

Medica. 

Ecco il video intervista, ringraziamo il direttore dell’hotel Cristallo Alessio Casaccia per la gentile disponibilità della sua
struttura.

VIDEO

 

Giulianova.  M5S:  Dirigente  indagata,  Mastromauro  riferisci  in
consiglio.
Il Capogruppo del Movimento 5 stelle Margherita Trifoni, in merito
all’indagine giudiziaria della Guardia di Finanza e le diverse ipotesi
di reato, dall’abuso d’ufficio, alla corruzione, alla turbativa d’asta
che stanno colpendo per la seconda volta in due anni la Dirigente del
Comune e gli Uffici tecnici del Comune di Giulianova, è molto
preoccupata e chiede spiegazioni al Sindaco.

Non si può continuare a girare la testa o metterla sotto la sabbia come
gli struzzi e nascondere quello che sta accadendo a Giulianova. È ora
che il Sindaco e il partito di maggioranza (Pd) si prendano le loro
responsabilità, vengano in aula e informino tutto il Consiglio Comunale
e la cittadinanza.

Margherita Trifoni – Movimento 5 Stelle Giulianova

Giulianova. Premiazione Liceo Curie Progetto “Where is the love?”
Oggi 11 novembre, in occasione della giornata conclusiva del corso MEDIUCATION II edizione promosso dalla fondazione
Università degli Studi di Teramo, presso l’AURUM di Pescara, villaggio della comunicazione, il Liceo Statale “M. Curie” di
Giulianova ha presentato 3 progetti apprezzati e segnalati; uno in particolare dal titolo “WHERE IS THE LOVE ” – Dipendenza
e Discriminazione – è stato premiato con un assegno di 375,00 Euro da destinare alla scuola. I numerosi alunni coinvolti nel
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progetto, coordinati dalle docenti Elisabetta Di Pasquale, Violetta Filipponi, Donatella Passiatore, Ottavia Sales, che hanno
seguito e concluso il corso MEDIUCATION presso l’Università di Teramo, hanno elaborato un progetto multimediale definito
dalla giuria ottimo e pienamente rispondente al tema fondante del corso in oggetto. Ancora una volta il Liceo Statale M.
Cur ie  s i  è  d ist into  per  l ’entusiasmo,  la  capacità,  l ’or ig inal i tà  e  la  creat iv i tà  dei  suoi  student i .



Giulianova. Richiesta di una Anagrafe della Edilizia Scolastica del
Comune di Giulianova
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Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

Gli ultimi dolorosi eventi sismici che hanno colpito il centro Italia, compresa la nostra provincia, hanno immediatamente

riportato all’ordine del giorno la delicata tematica della sicurezza dei plessi pubblici, in particolare di quelli scolastici. Da

più parti a gran voce, dai genitori al corpo docente al personale Ata fino all’intera collettività, si esige di far luce sullo stato

dello scuole giuliesi di ogni ordine e grado, compresi gli asili nido, specie per quelle già oggetto di recenti preoccupazioni

come la “De Amicis” o la Scuola dell’Infanzia di bivio Bellocchio.

Sin dalle prime ordinanze del 2003 passando per le norme tecniche di costruzione contenute nel decreto legislativo del

2008, fino ai più recenti provvedimenti emanati dopo il sisma del 6 aprile del 2009 per concludere con il Piano nazionale

per la prevenzione del rischio sismico, è stato reso obbligatorio, per gli Enti proprietari, effettuare le verifiche sismiche di

edifici strategici tra cui le scuole.

Il gruppo consiliare del Cittadino Governante, al fine di tutelare la sicurezza e la tranquillità di tutti, in primis di alunni e

genitori, rivolge alla Amministrazione comunale (per tutti i plessi di sua competenza) ed alla Provincia di Teramo (per

quanto concerne le scuole superiori) la richiesta di tutti i documenti ufficiali in materia: schede di valutazione Aedes

(scheda di rilevamento danno, pronto intervento e agibilità), certificazioni di verifiche di vulnerabilità sismica nonché

relazioni redatte nei giorni passati, quante e quali le ispezioni effettuate, l’esito dei vari sopralluoghi dei tecnici, eventuali

interventi di adeguamento strutturale ed antisismico realizzati, avviati o programmati. Chiede, altresì, in nome della

trasparenza e della rassicurazione di rendere pubblici i documenti suddetti sui rispettivi sito istituzionali. Propone, infine,

di mettere in rete anche il piano comunale di emergenza di protezione civile prevedendone inoltre una imminente

illustrazione rivolta a tutta la cittadinanza.

Giulianova, lì 11 novembre 2016

                                             Gruppo consiliareIl Cittadino Governante    



Giulianova.  Piscina comunale.  Prorogata la chiusura sino al  20
novembre per consentire l’intervento di una ditta specializzata
attualmente impegnata in Francia.
Firmata dal sindaco oggi, 11 novembre, l’ordinanza con la quale viene
prorogata la sospensione delle attività della Piscina comunale sino al
prossimo 20 novembre.
La decisione si deve alla necessità di intervenire sulle canalizzazioni
aeree dell’impianto di areazione che hanno evidenziato, a seguito
delle operazioni di verifica, uno stato di elevata criticità.
L’Ufficio Tecnico in proposito ha richiesto l’intervento di una
ditta ad elevata specializzazione in grado di garantire i lavori a regola
d’arte che tuttavia, impegnata al momento in Francia, non potrà
procedere prima del 14 novembre.

Giulianova. Referendum. Nominati 53 scrutatori tra disoccupati,
inoccupati e studenti non lavoratori in possesso dei requisiti sui
73 che hanno presentato domanda.
Effettuate oggi, 11 novembre, le operazioni di sorteggio degli scrutatori
per il referendum costituzionale del prossimo 4 dicembre. La novità è
rappresentata dalla decisione presa quest’anno
dall’Amministrazione comunale di attingere gli scrutatori, sulla
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scorta dell’avviso firmato dal sindaco Francesco Mastromauro lo scorso
26 ottobre, tra i disoccupati e gli inoccupati, risultanti tali in base
all’iscrizione al Centro per l’Impiego, e tra gli studenti non
lavoratori.
A seguito delle verifiche effettuate dall’Ufficio Elettorale del
Comune, sulle 73 domande presentate entro l’8 novembre, data ultima
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stabilita nell’avviso, 53 risultano possedere i requisiti richiesti.
Effettuati anche i sorteggi, mediante sistema elettronico, di 19
nominativi per raggiungere il numero dei 72 scrutatori effettivi e dei
supplenti.

Giulianova. Siglate a Pescara le convenzioni per l’attuazione del
Masterplan. Il sindaco: “Quasi 100 mln di euro per interventi che
coinvolgono Giulianova”.
Siglate nel pomeriggio di ieri, 10 novembre, all’Aurum di Pescara, alla
presenza del presidente del Consiglio dei Ministri Matteo Renzi, le
convenzioni per l’attuazione degli investimenti del Masterplan-Patto per
il Sud per l’Abruzzo. Uno strumento teso a favorire lo sviluppo ed a
rilanciare l’economia del territorio abruzzese con risorse complessive
ammontanti ad oltre 1 miliardo e mezzo di euro. Il Patto, sottoscritto il
17 maggio scorso a L’Aquila, entra così nella sua fase di
“procedimentalizzazione” che rappresenta il presupposto necessario per
approdare, in tempi brevi, alle gare d’appalto delle opere inserite nel
cronrogramma. A sottoscrivere le convenzioni sono stati il presidente
della Giunta regionale, Luciano D’Alfonso, ed i 77 enti attuatori che sono
i soggetti che appalteranno gli interventi.
“Nel Masterplan – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – vi sono quasi
100 milioni di euro per interventi che coinvolgono Giulianova. Intanto gli
85 milioni per il quarto ed ultimo lotto della Teramo-Mare, un’opera
strategica che, come ho più volte sostenuto, da ultimo nell’incontro
pubblico dedicato allo sviluppo economico della nostra Provincia che
organizzai il 25 febbraio scorso alla presenza del vicepresidente della
Regione Giovanni Lolli, è fondamentale non solo per lo sviluppo dei
territori costieri della provincia ma anche per dell’intera Regione dal
momento che completa il collegamento diretto sulla direttrice
Tirreno–Adriatico. Senza tacere delle positive ricadute, sotto il profilo
della sicurezza, dell’attenuazione dell’inquinamento anche
acustico e quindi della vivibilità, per i residenti dell’intero tratto
compreso tra Mosciano Stazione e bivio Bellocchio, nel quale insistono gli
abitati di Villa Volpe, Colleranesco e Villa Pozzoni, che puntualmente,
soprattutto nel periodo estivo, sono costretti a convivere, male, con
l’aumento esponenziale del traffico stradale, con inevitabili fenomeni
di congestione. Oltre alla Teramo-Mare – prosegue Mastromauro – v’è la
realizzazione, su un finanziamento di 2 milioni e 300mila euro, del
sistema depurativo dell’asta fluviale Tordino con adduzione dei liquami
all’impianto di Villa Pozzoni. Il terzo intervento, per il quale sono
stati messi a disposizione 12 milioni di euro, è costituito dal progetto
preliminare integrato-realizzazione del nuovo depuratore di Tortoreto Lido
a servizio anche di Giulianova Nord essendo dimensionato per una
popolazione superiore ai diecimila abitanti. Un’opera, l’ho detto
tante volte, che eliminerà i problemi di smaltimento verificatisi nel
passato migliorando considerevolmente anche per il Salinello, come
avvenuto per il Tordino, la qualità dell’effluente finale preservando i
corpi idrici ricettori dal rischio inquinamento. Anche se, ed anche questo
l’ho tante volte sottolineato, rimangono necessari i controlli sul
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fiume nella parte a monte dei nostri territori”.

Giulianova.  Indagini  della  Procura  sulla  dirigente  dell’Area
Tecnica.  Il  sindaco:  “Massimo  rispetto  per  l’attività  della
magistratura.  Si  stanno  valutando  le  decisioni  necessarie  per
garantire il buon andamento della macchina amministrativa”.
“Massimo rispetto per le attività della magistratura”. Esordisce così il
sindaco Francesco Mastromauro dopo aver appreso delle indagini da parte
della Procura della Repubblica che coinvolgono la dirigente dell’Area
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2 del Comune Maria Angela Mastropietro. “Ed è quindi per rispetto delle
attività di indagine in corso, ma anche per garantire il buon andamento
della macchina amministrativa”, prosegue il sindaco, “che sto valutando
insieme con i vertici amministrativi dell’Ente gli atti da adottare.
Sarà mia cura rendere note le decisioni che pertanto saranno assunte”.

Giulianova.  Incontro  in  Regione  sulla  questione  ospedale.
Mastromauro: “Io e gli altri sindaci abbiamo chiesto di emendare
la bozza di delibera regionale, la cui approvazione prevista per
oggi è stata rimandata, includendo il nuovo nosocomio.
E l’assessore Paolucci si è impegnato in questo senso. Ora
aspetto di leggerla, la nuova delibera”.
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Incontro a Pescara stamane nella sede dell’Assessorato alla Sanità
sulla questione dell’ospedale di Giulianova tra l’assessore Silvio
Paolucci e il sindaco Francesco Mastromauro, che aveva fortemente
richiesto il confronto. Presente con il sindaco una folta delegazione
composta, oltre che dalla vicesindaco Nausicaa Cameli, dagli assessori
Francesca Guerrucci, Gian Luca Grimi e Fabio Ruffini con i consiglieri di
maggioranza Lorenzo Di Teodoro, Gabriele Filipponi, Luigi Ragni e Federica
Vasanella, anche i sindaci di Roseto degli Abruzzi, Notaresco, Mosciano S.
Angelo, Bellante e Morro d’Oro nonché l’onorevole Tommaso Ginoble
e il presidente della Provincia di Teramo Renzo Di Sabatino. Al tavolo
anche l’assessore regionale Dino Pepe e i consiglieri regionali

Luciano Monticelli e Sandro Mariani. 
“Il dibattito – ha dichiarato il sindaco – è stato lungo, e il confronto
intenso. Certo, poteva esserci prima e non a seguito, come è stato
definito da qualcuno, della mia levata di scudi. L’importante comunque
è che l’incontro richiesto ci sia stato. Io e gli altri sindaci
abbiamo fatto valere le nostre ragioni chiedendo che la bozza di delibera
regionale venga emendata inserendo anche il nuovo ospedale di Giulianova,
così da garantirci le stesse condizioni previste per le altre città nelle
quali è stata decisa la realizzazione delle nuove strutture sanitarie. E
debbo dire che intanto l’approvazione delle delibera, prevista per
oggi, è stata rimandata, con un preciso impegno in questo senso da parte
dell’assessore Paolucci. Certamente aspetto di leggerla, la nuova
delibera, e non abbasserò per nulla la guardia rimanendo vigile in nome e
per conto degli 80.000 cittadini residenti nell’area vasta che fa
riferimento al Maria Ss.ma dello Splendore e che hanno assistito allibiti
a questa vera e propria sottrazione per noi incomprensibile. Se la
delibera verrà modificata”, prosegue Mastromauro, “sarà quindi sotterrata
l’ascia di guerra. Oggi abbiamo parlato del contenitore, ma rimane sul
tappeto la questione dei contenuti. Rimangono infatti le nostre riserve
sul livello complessivo dei servizi sanitari, con una fruizione non
ottimale che di conseguenza determina la mobilità oltre il nostro
comprensorio, e per i doppioni presenti. Crediamo quindi che il modello
vada riformato. Ma per tornare alla questione affrontata oggi, credo che
non vi siano ragioni per interrompere un iter, quello appunto relativo al
nuovo ospedale di Giulianova, che viene da lontano e che pure abbiamo
avuto cura di proseguire essendo stata promessa la realizzazione della
nuova struttura sanitaria”.



M5S: RICHIESTA di convocazione consiglio straordinario.
Ai Sigg. Capi Gruppo
del Consiglio Comunale di Giulianova
Loro Sedi
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Oggetto: Convocazione Consiglio Comunale Urgente.

Dato che la sanità non ha colore politico, chiediamo a tutte le forze
politiche rappresentate in consiglio comunale di sottoscrivere
congiuntamente la richiesta di un consiglio comunale aperto a tutti i
cittadini, nella sede del Kursaal, come già stato fatto in passato.
Allo stesso invitando il presidente della regione Abruzzo, l’assessore
alla sanità, i deputati e consiglieri regionali della provincia di
Teramo e il presidente della provincia per parlare del futuro della
sanità a Giulianova.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle- Giulianova
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